



Ricardo Monreal expone en la UAT conferencia sobre la reforma al Poder Judicial



El diputado federal, **Ricardo Monreal Ávila**, presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, visitó este viernes la Universidad Autónoma de Tamaulipas (UAT) para impartir la conferencia “La reforma al Poder Judicial”, y presentar su libro Constitución del pueblo de México. Su actualidad y trayectoria.

El evento, realizado en el Centro de Excelencia del Campus Victoria, contó con la presencia del gobernador, Américo Villarreal Anaya, y del rector de la UAT, Dámaso Anaya Alvarado, quienes resaltaron la importancia de este encuentro como un espacio de análisis sobre los cambios legislativos en curso.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		01-03-25	LEGISLATIVO



Ante la comunidad universitaria que siguió la conferencia, tanto de manera presencial como en la modalidad virtual, el diputado federal abordó los aspectos clave de la reforma al Poder Judicial, y compartió sus reflexiones sobre los cambios, retos y oportunidades en el sistema de justicia del país.

Monreal Ávila explicó cómo la reforma busca modernizar las instituciones judiciales, garantizar una mayor transparencia en los procesos y asegurar que los jueces y tribunales cuenten con los mecanismos necesarios para actuar de manera justa y equitativa.

Asimismo, agradeció la invitación del rector y destacó que la UAT es la primera institución en la que presenta oficialmente su nuevo libro sobre reformas constitucionales, incluso antes de su lanzamiento editorial.

El evento fue presenciado por más de tres mil asistentes en modalidad virtual, además de la audiencia presencial, permitiendo que estudiantes y académicos de diversas regiones se sumaran a la discusión.

En su oportunidad, el rector Dámaso Anaya Alvarado destacó que la exposición de Ricardo Monreal fortalece el conocimiento y la comprensión de los estudiantes en temas cruciales para el futuro del país.

Reiteró el propósito de que la UAT sea el foro de discusión académica en temas de trascendencia nacional, como en este caso, en que permite analizar la reforma judicial como un paso hacia un sistema de justicia más transparente e independiente.

Al concluir la conferencia, el gobernador Américo Villarreal entregó un reconocimiento a Ricardo Monreal Ávila por su contribución al análisis legislativo y académico.

El diputado federal recordó el trabajo que desarrolló en conjunto con el gobernador de Tamaulipas desde el Senado, impulsando la construcción de

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
MILENIO		01-03-25	LEGISLATIVO



**CÁMARA DE
DIPUTADOS**
LXVI LEGISLATURA
SOBERANÍA Y JUSTICIA SOCIAL

reformas clave como la política social del Estado, la creación de la Guardia Nacional y la revocación de mandato.

Por su parte, el gobernador Américo Villarreal subrayó la importancia de difundir, entre los universitarios, los puntos centrales de la reforma al Poder Judicial, y agradeció a la UAT por su contribución en la difusión y análisis de estos cambios.

Añadió que Tamaulipas es el único estado que la implementará al cien por ciento en 2025, lo que garantizará mayor transparencia, equidad de género y participación ciudadana en la elección de jueces y magistrados.

<https://www.milenio.com/politica/ricardo-monreal-conferencia-uat-reforma-judicial>